

EL COLEGIO CUMPLE 100 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL

Anécdotas en el Cristóbal Colón

Exestudiantes de la Unidad Educativa Cristóbal Colón, de diferentes promociones, comparten algunas anécdotas que vivieron durante los años que formaron parte de este plantel que hoy celebra 100 años de vida institucional. La enseñanza de los sacerdotes, los apodos a profesores, los juegos en recreos, las historias de fantasmas, la popularidad entre compañeros y los personajes queridos, forman parte de estas reseñas.

MIGUEL YAPUR AJAD



EN LUGAR DE PELOTA JUGÁBAMOS FÚTBOL CON TAPILLAS

"En 1970, los que recién habíamos ingresado a la secundaria

comenzamos a jugar

fútbol en los recreos, con la número 5. El padre David Samaniego, rector de la secundaria, prohibió el juego porque decía que podría golpear a quienes no estaban jugando. Por ello escondió las pelotas. Quienes formábamos el grupo de peloteros nos pusimos a pensar qué hacer para seguir jugando en los recreos. Luego de pensar en traer pelotas de indor, de plástico o de caucho, nos ideamos el juego de fútbol con las tapillas de cola. Casi 3 años jugamos tapilla de arco a arco (más de 40 metros) durante los recreos. Incluso durante las semanas de exámenes. Cuando dejamos de hacerlo (al pasar al diversificado) los alumnos de las promociones siguientes tomaron la posta y en todos los recreos veíamos a los más chicos jugar tapilla".